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KINGBOARD CHEMICAL HOLDINGS LIMITED
建 滔 化 工 集 團 ❈

（於開曼群島註冊成立之有限公司）

（股份代號：148）

截至二零一三年十二月三十一日止年度業績公佈

財務摘要
二零一三年 二零一二年 變動
財政年度 財政年度
百萬港元 百萬港元

營業額 35,683.5 37,290.3 –4%

未扣除利息、稅項、折舊及
攤銷前盈利 * 5,323.9 5,583.7 –5%

除稅前溢利 * 2,538.1 3,003.8 –16%

本公司持有人應佔純利
－基本純利 * 1,880.0 2,174.3 –14%

－賬面純利 2,961.4 2,097.0 +41%

每股基本盈利 ^

－以基本純利計算 * 1.833港元 2.120港元 –14%

－以賬面純利計算 2.887港元 2.045港元 +41%

每股全年股息 ^ 50.0港仙 43.3港仙 +15%

－每股中期股息 10.0港仙 8.3港仙 +20%

－每股特別股息 20.0港仙 – 不適用
－建議每股末期股息 20.0港仙 35.0港仙 –43%

派息比率 # 27% 20%

每股資產淨值 ^ 33.3港元 29.9港元 +11%

淨負債比率 42% 38%

* 不包括：

(1) 投資物業公平值變動之收益十一億二千二百九十萬港元（扣除非控股股東應佔份
額及遞延稅項）（二零一二年：二千零一十萬港元）。

(2) 以股份形式付款四千一百四十萬港元（扣除非控股股東應佔份額）（二零一二年：
九千七百五十萬港元）。

^ 就配發紅股於截至二零一二年及二零一三年十二月三十一日止年度作出調整，假設於二
零一二年一月一日已配發紅股。

# 以基本純利計算

主席
張國榮

香港，二零一四年三月二十一日

此公佈並不構成香港聯合交易所有限公司證券上市規則的法定公佈。有關本公
司業績公佈之全文，請參閱香港交易及結算所有限公司之網站 www.hkexnews.hk

或本公司之網站 www.kingboard.com。
❈ 僅供識別

KINGBOARD LAMINATES HOLDINGS LIMITED
建滔積層板控股有限公司

（於開曼群島註冊成立之有限公司）

（股份代號：1888）

截至二零一三年十二月三十一日止年度業績公佈

財務摘要

二零一三年
財政年度

二零一二年
財政年度

變動

百萬港元 百萬港元

營業額 12,798.3 12,483.2 +3%

未扣除利息、稅項、折舊及
攤銷前溢利* 2,185.9 2,190.1 –

除稅前溢利* 1,334.0 1,374.5 –3%

本公司持有人應佔純利
－基本純利* 1,148.0 1,192.9 –4%

－賬面純利 1,207.2 1,163.9 +4%

每股盈利
－以基本純利計算* 38.3港仙 39.8港仙 –4%

－以賬面純利計算 40.2港仙 38.8港仙 +4%

每股全年股息 17.0港仙 17.0港仙 –

－每股中期股息 5.0港仙 5.0港仙 –

－建議每股末期股息 12.0港仙 12.0港仙 –

派息比率 # 44% 43%

每股資產淨值 4.31港元 3.94港元 +9%

淨負債比率 21% 16%

* 不包括

二零一三年： 投 資 物 業 公 平 值 變 動 之 收 益 七 千 二 百 一 十 萬 港 元 及 以 股 份 形 式 付 款
一千二百九十萬港元。

二零一二年： 投資物業公平值變動之收益一百八十萬港元及以股份形式付款三千零八十
萬港元。

# 以基本純利計算

主席
張國華

香港，二零一四年三月二十一日

此公佈並不構成香港聯合交易所有限公司證券上市規則的法定公佈。有關本公
司業績公佈之全文，請參閱香港交易及結算所有限公司之網站www.hkexnews.hk

或本公司之網站www.kblaminates.com。

空降斡旋 西灣村「撤封」
了解村民發展訴求「城鄉共融」保生活更好

香港文匯報訊（記者 羅繼盛）政府早前將

西貢西灣村納入郊野公園範圍，引起鄉議局和

當地村民不滿，早前更實行「封村」，屬西灣

村範圍的一段麥理浩徑慘被中斷。環境局局長

黃錦星和鄉議局主席劉皇發昨日到西灣村與村

民進行會議，會後村長黎恩宣布即時取消「封

村」安排。黃錦星則期望西灣村納入郊野公園

範圍後可做到「城鄉共融」，相信村民未來的

生活會更好。

香港文匯報訊（記者 劉雅艷）九龍東聯
網的基督教聯合醫院於2013年8月開始引入
「自體血液幹細胞移植」服務，以縮短淋巴
瘤或骨髓瘤的病人跨聯網輪候移植服務時
間。至今，已有14名病人進行收集血幹細胞
程序，當中11名病人已接受血幹細胞回輸程
序，成功率達100%。

輪候移植縮短至約1個月
淋巴瘤或骨髓瘤的病人需接受高劑量之化
療以殺死癌細胞，但同時會將骨髓內之細胞
全部殺死，故病人須於化療後接受「自體血
液幹細胞移植」，把較早前冷藏的自體血液
幹細胞輸回體內，讓它重新在骨髓生長，製

造出正常的血細胞。
基督教聯合醫院內科及老人科部門副顧問

醫生連錫營表示，九龍東聯網引入「自體血
液幹細胞移植」服務前，九龍東聯網的病人
需跨聯網到伊利沙伯醫院輪候服務，需時4
至6個月，對治療質素而言並非好事。他
指，九龍東聯網引入服務後，可縮短輪候移
植服務時間至約1個月，又可節省病人跨網
交通時間及減少勞累，增加病人對治療的信
心及減少憂慮。
連錫營指，「自體血液幹細胞移植」可讓

病人承受比正常高數倍之化療，約50%之淋
巴瘤病人能完全治癒，而骨髓瘤病人亦能延
長壽命2年及改善生活質素。

引入「幹細胞移植」淋巴瘤治癒率五成 陳茂波：市區重建增綠化比率
香港文匯報訊（記者 張文鈴）土木工程
拓展署於10年前推出為市區制訂的綠化總綱
圖，在過去8年有關工作為本港帶來新增綠化
面積約11公頃。發展局局長陳茂波表示，政
府會透過在新發展區和重建計劃中提高綠化
比率，進一步提升市民的居住環境。他說，
當局已先後分3個階段、合共種植了超過2萬
多棵樹木和500萬叢灌木，並嘗試種植花期不
同和葉色會隨季節變化的各樣品種，從而改
善城市景觀。

綠化面積增11公頃
陳茂波昨在網誌撰文，以「市區綠化總綱

圖的工作」為題，開首引用諺語「十年樹

木，百年樹人」，稱土木工程拓展署10年前
推出為市區制訂的綠化總綱圖，有關工作為
本港帶來新增綠化面積約11公頃。他又指，
香港是世界上人口最稠密的地方之一，初期
要在市區進行綠化工作，尋找綠化空間並不
容易，面對很多挑戰，例如路窄人多、空間
有限、須顧及行人和駕駛者的視線，以及舊
唐樓的騎樓和現代化高樓大廈遮擋陽光等。
網誌中又提到，政府正積極推行綠化總綱

圖的工作，並已先後分3個階段合共種植了超
過2萬多棵樹木和500萬叢灌木。當中，嘗試
種植花期不同和葉色會隨季節變化的各樣品
種，改善城市景觀，例如在尖沙咀至旺角的
彌敦道、灣仔、中環海旁新增的綠化。

香港文匯報訊（記者
文森）自由黨山頂區區議
員陳浩濂昨日舉行「循環
回收大行動」，向中半山
及山頂地區居民收集家居
用品捐贈救世軍作慈善用
途，以達物盡其用及樂善
好施的精神。回收運動反
應熱烈，自由黨黨魁田北
俊和黨主席周梁淑怡亦親
自到場捐贈支持，最終成
功為香港救世軍收集超過5
噸的捐贈品，包括新舊衣
物、書本、玩具、小型家
庭用品及電器等，是次活
動回收物品不乏名牌。
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政府早前將西貢西灣村納入郊野公園範園，引起鄉
議局和當地村民不滿。村民自去年底開始首階段

封村行動，只在周六、日和公眾假期對外開放；至本月
15日起更將「封村」擴至周六、日。漁農自然護理署則
在郊野公園內的地圖、指示牌等貼出地圖和告示，提醒
遠足人士西灣村道路有阻塞，並安排署方人員和義工在
西貢市中心、西灣亭等地點派發單張。

與村民閉門會議1小時
面對郊野公園行山徑因「封村」而中斷，環境局局長
黃錦星昨日由鄉議局主席劉皇發陪同，乘坐直升機到西
灣村作探訪。他們首先前往沙灘和有爭議的魯連城大宅
外，了解當區廢物處理的情況和村民對發展的訴求，其
後到西灣村的士多與村民進行約一小時的閉門會議。
黃錦星在會後表示，漁護署轄下的郊野公園及海岸公

園委員會剛成立工作小組，會加強與村民溝通，處理有
關問題。他希望西灣村納入郊野公園範圍後，除能關顧
香港市民郊遊和生態旅遊的需要，同時亦顧及村民的生
活和生計，做到「城鄉共融」，達至多贏的局面，並成
為其他地區的「示範單位」。至於將其他「不包括土
地」納入郊野公園範圍的工作，他指需要循序漸進、有
商有量，重申會與鄉議局加強溝通。
鄉議局主席劉皇發則對黃錦星親身探訪西灣村表示讚

賞，指當局能直接與村民商談，了解西灣村被納入郊野
公園後的影響，他對此感到高興和難得。

廢物堆積盼擴遠足徑運走
西灣村村長黎恩則宣布，即時取消「封村」的安排，
讓遊人自由進出西灣村。他形容，雙方在會上坦誠地交
換意見，又引述局長在會上承諾，將來西灣村的生活會
比現時更好，令他感到放心。
他又透露，村民在會上反映了西灣村交通不便的問

題，如村內的廢物需循水路運走，但若遇到昨日般的大
浪情況，廢物便要在村內堆積，影響村內環境。他希望
當局可將現時遠足徑擴闊至4米，以供小型車輛行
駛，亦有助運走廢物。他引述黃錦星指有關建議需要多
個政策局進行研究，處理的時間較長。

村民盼獲牌照辦民宿
黎恩指，西灣村早在70年代已有士多開辦民宿，但

至2007年因涉及無牌經營問題，遭到有關部門檢控。

他期望當局可幫助村民申請牌照，讓他們可繼續做生
意。他稱黃錦星承諾會幫助與漁護署和食環署等部門協
調。而村民雖未有就跟進工作設下時限，但他希望當局
可盡快處理。他亦就早前「封村」決定作解釋，指他們
初時已考慮旅遊人士和村內士多的生計，初時只在周一
至周五「封村」；但因當局未有回應村民訴求，故其後
作全面「封村」的決定，其間村內士多亦要停業，嚴重
影響收入。他形容「封村」決定是沉重和痛苦，不希望
未來再出現「封村」情況。

劉皇發
黃錦星

■環境局局長黃錦星與鄉議局主席劉皇發和西灣村村民舉行會議，村長黎恩在會後
宣布取消「封村」安排。 羅繼盛 攝

■黃錦星和劉皇發昨日乘坐政府飛行服務隊直升機到訪西灣村。據悉當局原計劃乘
船前往，但因昨日浪大而轉坐直升機。 羅繼盛 攝


